

Taymara Oropesa caresse un rêve : la médaille d'or de badminton aux Jeux de Barranquilla



La Havane, 5 avril, (RHC).- La spécialiste cubaine du badminton, Taymara Oropesa, caresse un rêve : décrocher la médaille d'or en individuel aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes cet été.

Meilleure raquette des Cubaines en ce moment, Taymara Oropesa a déclaré à l'Agence Cubaine de Nouvelles que son principal but à Barranquilla, siège des jeux régionaux, est le titre du single mais qu'elle aspire en plus à décrocher les médailles

d'or par équipe et aux doubles mixtes.

Pour Taymara, l'entreprise la plus difficile est la catégorie de doubles féminines et donc, si elle et sa coéquipière réussissent à arriver en finales, ce sera déjà un très bon résultat.

Pour l'instant, Taymara Oropesa a rendez-vous à Lima, du 26 au 29 avril, pour le championnat panaméricain de badminton.

Dans ses déclarations à l'agence cubaine de nouvelles elle a qualifié ce tournoi de grande expérience car elle se mesurera à des joueuses d'élite des Etats-Unis, du Canada et du Mexique, les meilleures de notre continent.

Et une bonne occasion pour s'entraîner en vue des Jeux de Barranquilla. Bonne chance !

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/159218-taymara-oropesa-caresse-un-reve-la-medaille-dor-de-badminton-aux-jeux-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba